



Fuente: <https://impresiones.com.mx/estado-de-mexico/ante-contingencia-cierran-espacios-publicos>

Ante contingencia, cierran espacios públicos.



Para disminuir los contagios que provoca el Covid-19, las autoridades de Tecamac informaron que se mantendrán cerrados los espacios públicos de la demarcación.

La munícipe reiteró el llamado a las familias para no salir de casa, “queda suspendida la utilización de espacios públicos para lo cual se está avisando por medio de lonas y colocando cinta delimitadora”.

Gutiérrez Escalante resaltó que durante el tiempo que estén cerrados estos espacios públicos, se aprovechará para darles mantenimiento para beneficio de los vecinos.

Redacción.

La alcaldesa Mariela Gutiérrez Escalante informó a través de sus redes sociales que se ha tomado la decisión de cerrar los espacios públicos tales como plazas cívicas, kioscos municipales y parques a la ciudadanía.

“Queda suspendida la utilización de espacios públicos para lo cual se está avisando por medio de lonas y colocando cinta delimitadora”.

- Mariela Gutiérrez, Presidenta Municipal de Tecamac.



Se rehabilitarán estos sitios con el objetivo que se encuentren en mejores condiciones para ser utilizados por la ciudadanía, señaló Gutiérrez Escalante.